

しかし、わたしが与える水を飲む人は、いつまでも決して渴くことがありません。

わたしが与える水は、その人の内で泉となり、永遠のいのちへの水が湧き出ます。

高松泉キリスト教会 ニュースレター

第 188 号 (2025 年 12 月号)

い ズみ

仮会堂：高松市浜ノ町 60-78
(日曜日のみ)
Tel ; 070-2821-0999
発行人 宮地 宏一



MERRY CHRISTMAS

クリスマス、おめでとうございます！ 今年の我が家最大のニュースは、アラフォーの妻が今月免許取得予定ということです。5, 6 年前から周囲に「免許を取る取る」と言い続けてきましたが、覚悟を決めて教習所に通い始めて早二か月。周りは 20 代の若者で、何度も挫折しそうになりながらも、よく頑張りました。免許を取って最初に助手席に乗るのは、やはり私ですよね。助手席にもハンドルとブレーキがあつたらなんて全く思っていません。ただフルフェイスのヘルメットをかぶり、ずっと目をつぶっておきます笑



今月も神さまからの恵みが、お一人お一人の上に豊かに注がれますように。

(2025.12.01)



私たちの真のヒーロー

普段、あまりドラマを見ないのですが、妻の影響で「ちょっとだけエスパー」というドラマを見ています。ある特殊な薬を飲むと、特殊な能力が手に入るのです。ある女性は手をかざし念じると、水が少しだけ温かくなる。ある男性は手が触れると花が咲く。ある男性は動物や虫に頼みを聞いてもらえる。ある男性は人に触ると心が読める。この【ちょっととした】能力を用いて、ボスからくるミッションをクリアし、人々を救う。これが「ちょっとだけエスパー」たちの使命です。【ちょっとだけ】というのがミソですね。

もし私に【ちょっとだけ】能力が与えられるとなったら、何が良いかなと考えてみました。人の心を読める能力は結構使えそうです。相手の本心が分かるので、勘ぐることなく、余計な気を使わなく済むような気がしたからです。でも本心を知って、逆にショックで立ち直りなくなるかもしれません。



知らない方が良いことだってたくさんありますよね。果物の甘さが分かる能力は、どうでしょう？ 果物好きの私には助かります。でも「酸っぱい」と分かっても、もったいないので食べるはず。だから、この能力もあまり意味がないですね。「ちょっとだけエスパー」に【ちょっとだけ】憧れた私ですが、【ちょっとした】

特殊能力があっても、残念ながら、あまり役に立ちそうにありません。

それでも特殊能力があったら、それを使って【ちょっとだけ】ヒーロー気分を味わうのも悪くはない

と思うのです。そういえば最近、ヒーローものが少なくなったように感じます。私の中でヒーローと言えば「スーパーマン」です。何の取りえもない平凡な記者の主人公が、超人的な力を持ち正義のために戦い、世界を救います。このギャップに引き付けられるのです。かっこいい！ 世界を救い、私たちを助けるヒーローは、このように強くあって欲しい。





今から約 2000 前、ユダヤ人たちが待ち望んでいたのも、当時絶大な力を持っていたローマ帝国から自分たちを救い出してくれる超人的な力を持つ**救い主**・ヒーローでした。しかし**救い主イエス**さまは、マリアとヨセフの助けなしには生きられない**赤ちゃん**として誕生されたのです。聖書を読むと明らかですが、イエスさまはこの世界が創造される前から、永遠の昔から存在されている**神さま**です。神さまなので全知全能であり、時間も、空間も、何もかも超越しておられるお方。けれどイエスさまは神さまとしての**超越性を捨て**、私たちと同じ人間となってくださったのです。それは私たちを救ってくださるためでした。

ではイエスさまは私たちを何から救ってくださるのでしょうか。それは**苦しみ・痛み・悩み**からです。这一年、常に順調で、全く問題がなかった方はおられないはずです。様々な戦いがあり、時に傷つき、時につまずき、時に生きることに**しんどさ**を覚えたこともあったでしょう。また新聞やテレビのニュースでは日々、私たちの心を締め付けるような事件・事故が報道されているのです。このような私たちの状況、この世の悪に、神さまは決して無関心ではありません。どうにかして私たちを苦悩・悪から**救いたい**と願っておられるのです。

それだけでなくイエスさまご自身、この世において**様々な苦惱**を味わわれました。まずイエスさまは生まれる場所がなく、家畜小屋で誕生されたのです。また 2 歳ぐらいのときにヘロデ大王に**いのち**を狙われ、両親とともにエジプトに逃れることになります。



その後、30 歳までの記録は、ほとんどありませんが、30 歳で公に救い主としての活動を始められると、ユダヤ人の指導者たちから妬まれ、再び**いのち**を狙われることになるのです。その生涯の終わりには、ご自分の愛していた弟子たちに裏切られ、十字架で死なれます。イエスさまは神さまなので**超人的な力**を使って悪に対峙し、ご自分に歯向かう者たちを滅ぼすこともできたはずです。けれどイエスさまは、そのようにされませんでした。この世の悪の現実をイエスさまは、**すべてその身に受けられた**のです。それは悪に苦しむ私たちの気持ちを理解し、助けてくださいました。

イエスさまは上から、私たちを救おうとされたのではありません。私たちの**救い主・ヒーロー**は私たちのために、**神さまとしての特権**をすべて放棄し、私たちを下から救ってくださったのです。私たちを救うために、イエスさまは特別な能力を何一つ用いませんでした。どこまでも謙遜に、人々に仕えられ、**愛を実践されました**。そして悪に苦しむ私たちを救い出すために、ご自分の**いのち**を投げ出してくださったのです。

ぜひ今年の**クリスマス**、私たちのために神としてのあり方をすべて捨て、無力な幼子として生まれ、十字架の死にまで従われたイエスさまを心にお迎えしませんか。お一人お一人にキリストの**平和**が訪れますように！



**神は、実に、そのひとり子を
お与えになったほどに世を愛された。
それは御子を信じる者が、
一人として滅びることなく、
永遠の**いのち**を持つためである。** [聖書]



- 礼 拝
- イズミン・キッズ
- おやこ de えほん

毎週日曜日 10:30~12:00

毎週日曜日 9:30~10:20

毎週水曜日 10:30~12:00



* どなたでも歓迎いたします！すべて事前申込みなしで参加いただけます。

上記の他に様々な相談や聖書の学びをすることができます。お気軽にお問い合わせください。